PREPOSIÇÕES

(in, on, at)

Quando for se referir a grandes unidades ( ano, mês, país, cidade )

Usa-se a preposição " IN ".

Quando for se referir a unidades médias ( dias da semana, datas, ruas)

Usa-se a preposição " ON ".

Quando for se referir a unidades pequenas ( horas e nº de rua )

Usa-se a preposição " AT " .

exemplos:

Tempo:

in 1970. (ano)

in December (mês)

on Saturday (dia)

on 20 January 1970 (data)

at 7 o´clock (hora) Lugar:

in Brasil (país)

in São Paulo (cidade)

on Paulista Avenue (rua)

at 158 Paulista Avenue ( nº de rua) Mais exemplos: ON - AT

On Saturday at six o´clock ( Sábado às seis horas)/Observe o uso destas

preposições (on / at) com os dias da semana (on) e com as horas (at) On Friday evening ( Sexta-feira à noite) On Sunday morning (Domingo de manhã) On Monday afternoon ( Segunda-feira à tarde) Next Sunday ( No próximo domingo) Next week ( Na próxima semana) Obs: os dias da semana são sempre escritos em maíusculo.

ARTIGOS INDEFINIDOS A= um, uma

É usado diante de palavras que começam por consoante

Ex: a student, a teacher, a house An= um, uma É usado diante de palavras que começam por vogal (ou "h" mudo, exemplo:

an hour) A e An são formas usadas no singular.

Em inglês não se usa artigo indefinido no plural.

Exemplos: a girl, girls - a boy, boys)

ARTIGOS DEFINIDOS

O artigo definido em ingles é o "THE" THE = O, A , OS , AS

Exemplos:

The boy = o menino

The boys = os meninos

The girl = a menina

The girls = as meninas

HOW MUCH / HOWMANY How many (contável ) = quantos, quantas

Usado geralmente com seres contáveis, ou seja, que podem ser divididos em

unidades separadas. Exemplos:

glasses ( copos) cars ( carros) apples ( maçãs) birds ( pássaros) xícaras (cups) How much (incontável) = quanto, quanta

Usado geralmente com seres incontáveis, ou seja, seres que normalmente não

são divididos em unidades separadas, como líquidos e as massas. Exemplos: coffee (café) tea (chá) sugar (açucar) butter (manteiga) gold (ouro)

flour (farinha)
